

# Coronavirus (COVID-19)

Québec, le 13 mars 2020

## AUX GESTIONNAIRES DES BUREAUX COORDONNATEURS DE LA GARDE EN MILIEU FAMILIAL

Madame,  
Monsieur,

Par mesure de précaution afin de limiter la propagation du virus, le gouvernement a décidé de procéder à la fermeture de tous les services de garde éducatifs à l'enfance du Québec, dont les services de garde offerts par des personnes reconnues à titre de responsable d'un service de garde en milieu familial (RSG) par un bureau coordonnateur.

Pour l'instant, tous les services de garde éducatifs à l'enfance du Québec (SGEE) seront fermés du 16 mars au 27 mars 2020. La réouverture sera déterminée en fonction de l'évolution de la situation qui est suivie de près. Le gouvernement assumera les coûts associés à cette mesure.

Cette mesure préventive s'appuie sur l'évaluation faite par la Direction nationale de santé publique de la progression de la pandémie de la COVID-19. En effet, il a été démontré que le virus est présent au Québec et qu'il peut se propager activement.

Par ailleurs, la situation épidémiologique mondiale nous indique que nous devons prendre rapidement des mesures importantes pour empêcher le développement de chaînes de transmission sur notre territoire et limiter le nombre de cas. Les pays qui n'ont pas agi assez rapidement à cet égard vivent des situations sanitaires difficiles actuellement. En dépit des récentes initiatives mises en place précédemment, le gouvernement a décidé d'accélérer le pas par des actions encore plus probantes.

### Maintien des services essentiels

À titre d'information, pour assurer le maintien des services essentiels, certains centres de la petite enfance devront demeurer ouverts dans le but d'accueillir les enfants du personnel concerné.

Comme vous pouvez le constater, la situation évolue rapidement. Soyez assurés que nous ferons le nécessaire pour vous tenir informés régulièrement. Si vous avez des questions particulières concernant les services de garde, vous pouvez communiquer avec le Bureau des renseignements et des plaintes du Ministère au 1 855 336-8568.

# Coronavirus (COVID-19)

Aussi, les personnes désirant obtenir des renseignements généraux, pour la situation au Québec, sont invitées à visiter le site Web [Quebec.ca/coronavirus](http://Quebec.ca/coronavirus) ou à appeler la ligne mise en place à cet effet, le 1 877 644-4545.

Je vous remercie de votre précieuse collaboration et vous prie de recevoir, Madame, Monsieur, mes cordiales salutations.

La sous-ministre,



Julie Blackburn